

奈良県網の目平和行進速報

2023年6月13日

奈良県網の目行進6日目。

河戸憲次郎（奈良県平和委員会理事長兼奈良県原水協事務局長）、竹末和美（奈良連事務局長）、東（奈良商連）明日香村要請に参加。逢坂直子（橿原民商事務局長）高取町要請に参加。4人。

桜井市要請と行進（14:00）

市長公室長、議会事務局長が応対。倉田悟・市長公室長が歓迎と激励の挨拶。ペナントと募金を頂きました。要請には、鍛冶結花議員、吉田忠雄前議員、他地元参加者4人が参加。要請後、市役所前から桜井駅まで行進。行進団は約10人。

明日香村要請（15:00）

参事、総務財政課課長補佐、議会事務局長が応対。福井正浩・参事が歓迎挨拶。ペナント贈呈。地元から森本吉秀議員が参加。懇談後、庁舎玄関前で記念撮影。明日香村庁舎は5月に新庁舎に移転。りっぱな庁舎でした。

高取町要請（16:00）

町長が応対。地元の新澤議員が参加。中川裕介・町長 要請団の話を一通り聞いた後、独自の世界観を、いろいろ、いろいろお話され「平和な日常が大事」と述べられました。ペナントを頂き、記念撮影。高取町は議長ペナントはなし。（通信・河戸）



桜井市



桜井市



飛鳥村



高取町



高取町